

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY
名古屋
ちくさ
題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 加藤 重雄
幹事 小林 英毅
広報 会報委員長 鈴木 聖三

No. 39 ローターに輝きを (LIGHT UP ROTARY)

2014~2015年度 RI会長 ゲイリー C.K. ホアン

今日の例会

第1548回 平成27年 5月19日 (火)

講演: “ヨットの話”

(株)バリューメイク 代表取締役 逸見慎一様

先週の例会

第1547回 平成27年 5月12日 (火) 雨

講演: “個の力を伸ばし、生き活きた社会を創る記憶術”

Aira. inc 代表 増田 恭子様

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介 1名 加藤 一郎君 (和合 RC)

◆ゲスト紹介 Aira Inc. 代表 増田 恭子様

◆出席報告

会員 39 (31) 名 出席 20名

出席率 64.52%

前々回 4/21 (修正出席率) 87.50%

小林幹事報告

- 1) 本日例会終了後、現・次年度合同クラブアセンブリ、理事役員会を開催致します。理事役員・委員長の皆さまは3階「梅の間」へお集まり下さい
- 2) ローターの友5月号が届いております。お帰りにお持ち下さい

加藤重雄会長挨拶



皆さんこんにちは。去る4月13日ウエスティンナゴヤキャッスルで開催されました6RC合同例会の折、昔の千種区の話をお話しましたが、今回はその時の今池(馬池)と池下の間にあった田圃、今の仲田の話をお話致します。

この話は、名古屋を代表する日本芸術院会員の洋画家 鬼頭鍋三郎さんの弟子で、私の古くからの友人でもあり ペルーの絵などを多く描いている

浪打栄光さんから聞いたものです。鬼頭鍋三郎の親は、鍋三郎が上京、岡田三郎助に師事するのに今池から池下の間にあった広大な田圃の約三分の一を売り一年後に残り半分を売り送金、そして三年後に残り全てを売り絵描きになろうとしている鍋三郎に注ぎ込んだそうです。そういえば、私も父から聞きましたが、祖父加藤大吉も医者になりたかったそうですが、百姓でとても学費を出してもらえず諦めたそうです。

浪打栄光は、奥様はいらっしゃいますが子供がおられません。それは師匠の鍋三郎さんから、「結婚はいいけれど子供は作るな」と言われたそうです。「画家は食っていけない。死んだ後、いい絵をかいていたら世間が認めてくれて金になるかもしれないが、無名の画家で乞食同然で廃業していったのを山ほど知っている」と

ペルーのリマ市の日本人学校の70周年記念式典で子供と老人の話をして欲しいと依頼され、浪打先生とペルーへ向かうロスアンゼルス経由のアルゼンチン航空の中で聞いた話です。

今回はペルーの話をお話致します。

◆講演 “個の力を伸ばし生き活きた社会を創る記憶術”

Aira Inc. 代表 増田 恭子様



「個」の脳力や人間力をのばすことから、生き活きた社会創っていく【脳の使い方】について。現在私が行っている「アクティブ・ブレイン・セミナー」についてお話しします。

現在、セミナーに参加される方は、下は10歳の小学生から上は85歳の方まで幅広い年齢層の方々です。職業も会社員、経営者、主婦、ミュージシャン、塾や大学の先生、学生と様々です。

実際講義の中でやっていることは、「沢山の言葉を記憶するトレーニング」です。そのトレーニングを通して、イメージ力や集中力、発想力を培って頂きます。しかしそれだけではなく、この講座には【人間力】を高めるた

めの要素が沢山盛り込まれています。

「なぜ、記憶することで人間力が高まるのか？」と不思議に思われる方もいらっしゃるかもしれません。

今社会は資格や脳力で個人を判断する時代です。競争社会の中で、自分の脳力に自信をなくされている方が沢山いらっしゃいます。多くの方が、【記憶】という言葉に何らかのコンプレックスやプレッシャーを感じていらっしゃるということだと思います。しかし、これが自分の思い込みで、正しい脳の使い方を知りさえすれば、結果が変わってくるとすればどうでしょう。

人は自分の使っていなかった新しい能力を使えるようになることによって、記憶だけでなく、仕事や目標に対しての取り組みや、導き出す結果が変わっていきます。参加者の中には、おじいさんとお父さん、息子さんと家族三世帯でご参加される方もいらっしゃいます。子供達の多くは、初日の朝、ふてくされていたり、机に寝そべっていたり、講師の顔を見ていなかったりします。年上の方々は「自分だけが出来ないんじゃないか」と不安そうなお方も沢山います。それが、たった二日で子供達は背筋をのびし、楽しみながら記憶するようになり、年上の方々も楽しんでトレーニングをこされるようになっていきます。

アクティブ・ブレイン・セミナーは、決して病気を治すための講座ではありませんが、これまで鬱で悩んでおられた方、脳梗塞後に参加された方も受講後、いい変化を起こしておられています。

学ぶ楽しさ、そして、自分に出来る力があると自信を持つことが短時間で心の変化を生むこととなります。また、自信を持つことで、ご自身の目標に向かって新しい一歩を踏み出される方が沢山います。

私が伝えていることは「イメージを持ち、集中し、発想し、自分の目標を達成するためにどのように脳を使っていけばいいかということ」です。「個」の力が強くなることで、それぞれの気持や人生の捉え方が大きくプラスの変化していくのを沢山見ました。

学校や企業にこのような学びが多く取り入れていただけたら日本の社会は元気になっていくのではないかと思います。

これからも、日本、世界を元気にしていく「脳の使い方」をお伝えしていきます。



地区研修協議会

2015年 5月10日(日) 13:00~17:00

ウエスティンナゴヤキャッスル

※地区研修協議会報告は次週の報告と合わせて掲載させていただきます

- 第1分科会 大谷 恩副幹事
- 第3分科会 萩原 喜代子さん
- 第6分科会 松岡 多加倫君
- 第7分科会 小山 雅弘君

◆5月 現・次年度合同 理事役員会 (5/12) 審議報告事項

- 1) 今年度決算予定の件 承認
- 2) 休会者について
尾関武弘君より休会届提出
(4月28日~12月31日まで)
現在休会者 大口弘和君 次年度7月より出席
林 哲央君 次年度も引き続き休会
林 正路君 次年度も引き続き休会
- 3) 新会員について
犬飼美代子様
(4月友愛の日 会長ゲストとして例会出席)
6月の理事役員会にて承認後 次年度7月より入会
6月の最終例会に会長ゲストとして出席
遠山様 検討中
日本生命保険、水口君の後任 寺 歩支社長とは直接
コンタクトが取れず
- 4) 櫻尾会長エレクトより
次年度例会会場看板及びウィークリーについて
・例会場ターゲット看板: 例年のスタイルにバナー
写真加えたものに変更
・ウィークリー: 表帯内様式例年のものと多少変更

◆現・次年度合同 クラブ アセンブリー

今年度委員会活動報告、次年度への引き継ぎ事項確認

ニコボックス

加藤 重雄

去る5月10日地区研修協議会にご出席された
皆さんご苦勞様でした

小林 英毅

増田様 今日のお話楽しみにしています

宮尾 紘司

本日早退します

渡邊 源市

日曜日に日影展で山本眞輔先生の作品を見て来ました

アイラインク 増田燕子様

ようこそ越し下さいました。

計 18件

合計33,000円



次回例会 : 平成27年 5月26日(火) 3階 錦の間
友愛の日